

Luteracha Maibomfäscht

Das Wetter meinte es am 1. Mai gut mit uns als Gastgeber und den Besuchern des Maibomfäschts beim Hofsteigsaal. Und so konnte heuer direkt beim Maibaum, der auch in diesem Jahr durch den Trupp des Bauhofs aufgestellt wurde, gefeiert werden. Bei angenehmen Temperaturen wurden die Sonnenschirme auf dem Kiesplatz hinter dem Hofsteigsaal aufgespannt oder im angenehmen Schatten an der Weinbar eine gesellige Zeit mit Bekannten, Nachbarn, Freunden und Luteracha verbracht. Unsere vielen kleinen Gäste entdeckten den Spielplatz des Kindergarten Hofsteigsaal, den wir dankenswerterweise zur Verfügung stellen durften, testeten die Outdoorspiele der Lauteracher Bibliothek oder brachten Geduld auf, um sich von unseren 3 großartigen Kinderschminkkünstlerinnen das Gesicht verzieren zu lassen.

Abgerundet wurde die Stimmung durch die musikalische Begleitung einer Abordnung des Musikverein Aasen, der Bürgermusik Lauterach, der jungen böhmischen Partie Blechholzfixx und der dazu passenden Musik von DJ Hasamohr.

Die von den Lauteracher Kindergärten neu gestalteten Tafeln erstrahlten hoch oben am Maibaum – vielen Dank für eure tollen Kunstwerke!

Dank der großen Unterstützung der Gemeinde, anderer Vereine, der Firma VOLTA, Pfanner Getränkehandel, den Helfern der Jugendfeuerwehr, unseren Sponsoren und nicht zuletzt der vielen fleißigen Helfer:innen/Kuchenbäcker:innen aus dem Schiverein, wurde das Maibomfäscht ein voller Erfolg!

Der großartige Tombolaerlös von EUR 1.725,00 wird direkt an den Verein „mitanand“ und den Verein „Herzkinder“ gespendet und die drei Gewinner werden am 8. Juni mit ihrem Teil des Maibaums beliefert.

VIELEN DANK den zahlreich erschienen Gästen – ihr ward super! Der 1. Mai scheint nun ein fixer Treffpunkt der Lauteracher beim Hofsteigsaal zu sein, wir lernen dazu und entwickeln uns weiter. Nach dem Fest ist vor dem Fest – wir freuen uns schon auf nächstes Jahr – lasst euch überraschen!

